2

HERALDO

11/03/25

OPINIÓN



CAMBIOS PROGRAMADOS



Para frenar especulaciones, la presidenta Claudia Sheinbaum habló de la salida de Rogelio Ramírez de la O de la Secretaría de Hacienda. Recordó que conversaron del tema desde antes de octubre del año pasado, pero le pidió mantenerse en el cargo para trabajar el proceso de transición y evitar turbulencias financieras por el cambio de gobierno. Dijo también que su relevo, Edgar Amador, tiene un buen perfil para poder tomar las riendas de esta institución.



JUAN RAMÓN DE LA FUENTE VOTA MÉXICO EN OEA

Celebró este lunes el canciller Juan Ramón de la Fuente la designación de Albert Ramdin, canciller de Surinam, como secretario general de la OEA, en sustitución de Luis Almagro. Ahí, el mexicano aprovechó para pedir que se respete el principio de no intervención, además de que se eliminen prácticas que merman la credibilidad del organismo.



OMAR GARCÍA HARFUCH GOLPE A FAYUQUEROS

Continúa la limpieza de fayuca y mercancía china en el mercado nacional. La Secretaría de Seguridad, de **Omar García Harfuch**, decomisó 300 millones de pesos en artículos que ingresaron de contrabando a la aduana de Pantaco, en la CDMX. Uno de los decomisos más grandes de los últimos tiempos.

HERALDO

OPINIÓN







DONAJÍ

NUEVA ENCOMIENDA

Cambio radical en materia de comunicación social emprendió el Congreso de la CDMX. Designó a Donají Olivera como la nueva titular, quien junto con un equipo de profesionales busca dar un giro de 180 grados en la materia, para que los chilangos conozcan de cerca a sus diputados y las tareas que realiza el congreso capitalino.



RICARDO MONREAL

EXPLICACIÓN NO PEDIDA.

Sigue en la conciencia del diputado Ricardo Monreal el desaire que por descuido, él y otros colegas, hicieron el domingo a la presidenta. Este lunes volvió a disculparse con la mandataria. Aclaró, como si fuera necesario, que nadie minimiza su relevancia. En cambio, la mandataria dejó todo el penoso incidente en un simple descuido.



RUBÉN MOREIRA

) Por estrategia electoral y no por divisiones o pleitos fue que el PRI y el PAN decidieron ir por separado en las elecciones en el estado de Veracruz. Rubén Moreira, coordinador del tricolor dijo que en Durango la

DOS

"ESTRATEGIAS"

del tricolor dijo que en Durango la cosa es distinta. Irán de la mano por los municipios y se mantienen en pláticas para evaluar a las y los mejores candidatos.



ESPERANZA ORTEGA AZAR

CONFIANZA

) Esperanza Ortega Azar fue reelecta por un tercer periodo como presidenta de la Canacintra. Quienes conforman este organismo reconocieron avances y logros significativos durante su gestión. La ven como buena interlocutora con el gobierno, sobre todo ahora que buscan impulsar una ley que beneficie a la Industria nacional.